
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

［河川整備が行われたホタルの住む川「前川」で放流する子どもたち］ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

［体長５cm 前後体重約 1g に育った稚魚］ 

代表の感想に「泳いでいるサケの姿は，とても可愛かったです。今日前川に放流

しましたが，４～５年後に前川に戻ってきてほしいと思います。」とありました。回

帰率 0.4%として４匹，４年後が楽しみです。 
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３月１２日（水），大和川小学校

の５年生３９名は，昨年の１１月

１１日に採卵受精して以来大切に

育ててきたサケの稚魚を学校の近

くを流れる前川に放流しました。

子どもたちの努力で大切に育てら

れた約千匹の稚魚は，放流された

直後は近くを漂っていましたが，

しばらくすると流れに乗って泳い

でいきました。 

前川は，地域の人たちの努力も

あって，「ホタルの住む川」として

整備が進められています。  

 

https://www.city.itoigawa.lg.jp/dd.aspx?menuid=5329
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［電気自動車と子どもたち］ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

［試乗体験した電気自動車］       ［電気の使用状況が分かるモニター］ 

電気自動車に乗っての感想（糸魚川東小６年生） 

・静かすぎでした。そして，ふつうの車の音がうるさく聞こえました。暖房をいれ

たら走れる距離がたくさん減りました。でも，暖房をオフにしたら走れる距離が

増えました。電気を充電する時間が長くて面倒くさそうでした。前にある画面が

きれいでした。環境に良いと思いました。 

・電気自動車は，ふつうの車と違って本当に静かに走っていました。あと何 km 走れ

るか見られて快適だと思います。最初はエアコンをつけると少しだけ走れる距離

が少なくなると思っていたのですが，思っていたよりもすごく減ることにびっく

りしました。乗り心地がとても良く，空気にやさしい電気自動車はとてもよいと

思いますが，エアコンをつけると距離があまり長く走れないので不安なところが

あるけど，環境をよくするためによい自動車だと思いました。 

・エンジンをかける時の音がしなかった。エアコンなどをすると-31km になる。（走

れる距離が 126kmから 95kmになってしまう。）充電に８時間かかってしまうけど，

ＥＣＯだからいいなと思った。これぞ未来の自動車と思った。車の下の方に電気

（蓄電池）がいっぱいあると知って，びっくりした。 

・初めて電気自動車に乗りました。エンジン音が全然分からなかったので危険な気

がしました。でも，マフラーがなかったし，本当に二酸化炭素が出ていないのだ

と思うと，自然にいいなと感じました。 

３月１０日（月），糸魚川東小６年生

が電気自動車の試乗体験を行いました。 

子どもたちは，４人のグループ毎に電気

自動車（糸魚川市所有）に乗り込み，電

気の使用状況が映し出されるモニター

を見ながらその乗り心地を味わいまし

た。凍える寒さの中での試乗体験でした

が，我慢強く順番を待っていました。  

 田沢小学校でも同様の試乗会を行い

ました。環境教育にも最適な企画です。 

ご希望がありましたら，いつでも理科セ

ンターにご相談ください。  


